



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	29	03/07/2022	LEGISLATIVO

Fiscalía de Morelos pierde materiales de laboratorio

ALFREDO MAZA

CDMX. La Fiscalía General del Estado de Morelos, que es encabezada por Uriel Carmona Gándara, no tiene rastro del paradero de materiales para laboratorio y otros productos químicos que utiliza para sus investigaciones, lo que podría significar un daño al erario público por 12 millones 941 mil pesos, señaló la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

De acuerdo con la auditoría 2021-A-17000-21-1190-2022 de la Cuenta Pública 2021, esta cifra corresponde a la falta de documentación dentro del contrato FGE-MOR-CGA-DGCLYC-DCyS-LP.-05/2021, en el cual la Fiscalía "no contó con evidencia documental de la entrada y salida del almacén de los materiales, accesorios y productos químicos".

De esta forma la ASF concluyó que la "el Gobierno del Estado de Morelos infringió la normativa, principalmente en materia de Registro e Información Financiera de Operaciones, Destino de los recursos y Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios que generaron un probable daño a la Hacienda Pública Federal por un importe de 12 millones 941 mil 200 de pesos".

Hace unos meses, la FGR buscaba abrir un proceso de desafuero en contra del fiscal Carmona Gándara por una supuesta falta del examen de control de confianza.